

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)[> CALI](#)

Cali: Comerciantes piden levantar medida de peatonalización en el centro

Los vendedores aseguran que los cierres en algunas vías perjudican sus ventas.

9 de diciembre de 2024

Por: Redacción El País



Cada época de fin de año, el centro de Cali se vuelve intransitable. | Foto: José Luis Guzmán. El País



Decenas de **trabajadores informales** volvieron a bloquear las calles del centro de Cali este lunes, 9 de diciembre, para pedir que el alcalde Alejandro Eder levante la medida de peatonalización en esa zona de la ciudad.

Según los manifestantes, el cierre de las carreras 4 y 5, establecido por la Administración, [estaría afectando las ventas de centros comerciales](#), vendedores informales y parqueaderos de la zona. “Nos han tenido perjudicados en los últimos tres meses con estos cierres viales”, expresó Wilmer Núñez, uno de los pequeños comerciantes del centro.



Centro de Cali: la invasión al espacio público se ha convertido en una bomba de tiempo



Nuevas protestas en la mañana de este lunes, 9 de diciembre, en el centro de Cali. | Foto: Tomado de redes sociales

Aunque **la medida fue implementada para favorecer la movilidad de los peatones**, desde las calles, vendedores y empresarios han solicitado replantear el paso de vehículos, al menos en la temporada navideña.

También desde GrecoCentro, gremio que funge como intermediario entre el sector empresarial formal y las instituciones, han manifestado que el cierre no debería continuar en fin de año, pues se trata de una temporada clave para el comercio.

“Nos hemos reunido con la Alcaldía y hemos sido insistentes en plantearles que **antes de peatonalizar el centro se deben solucionar los problemas críticos como la movilidad**”, mencionó Juan David Ochoa, director de comunicaciones de GrecoCentro.

Y advirtió que “la Carrera Séptima y la Octava son arterias que se están viendo muy afectadas en movilidad por la ocupación del espacio público. Ese colapso se ve reflejado en la Calle 15 y en la Calle 13, que son vías del MÍO”.

Operativos de control

Cada época de fin de año, **el centro de Cali se vuelve intransitable**, tanto por la cantidad de vendedores aposentados a lado y lado de las vías, como por el alto flujo de ciudadanos que recorren el sector.



Durante el pasado fin de semana, se reportaron desmanes en este sector. | Foto: Cortesía para El País.

Ante este panorama, la Alcaldía de Cali ha intensificado los operativos de control en aras de recuperar el orden y el espacio público en esa zona de la ciudad.

“Desde hace más de siete meses, diferentes Secretarías de la Alcaldía de Cali han sostenido mesas de diálogo con sindicatos de vendedores ambulantes y comerciantes informales, **buscando soluciones que equilibren el derecho al trabajo de todos**, incluyendo a los vendedores formales afectados por la invasión de la vía pública”, aseguró la Administración.

📍 centro de cali peatonalizacion Comerciantes

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

 Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí

 Descarga la APP [El País.com.co](https://www.elpais.com.co):

 Google play

 Apple store